



早いもので、6月もあと数日で終わろうとしています。夏休みまで1か月をきりましたね。雨の日が多く、なかなか思うようプール・水遊びができないのでちょっぴり残念そうな子どもたちです(-_-)。が、室内で「プリンセスごっこ」や「ニンニンジャ〜ごっこ」「アイスクリーム屋さんごっこ」などを元気いっぱい楽しんでます。早く梅雨が明けるといいですね！ 川の水かさも増えていますので、水路や川などに近づかないように気を付けましょう。また、朝夕の気温の差もあり、咳や鼻水、熱発などの症状が出やすくなっています。体調に少しでも変化を感じたら、無理をせずに早めに休養しましょう!(^_^)!



4日(木)は、プール開きでした。

ちょうど梅雨の合間の晴天になったので、幼稚園児も一緒に参加することが出来ました。園長先生の話の聞いたり、プールへの祈願をしたり、ラジオ体操をしたり、小学生と一緒に静かに参加していました。

いざシャワーを浴びると、水がとっても冷たくて震え上がるくらいでしたが、「キャーキャー」と言いながら頑張って足早に浴びていましたよ〜(*^*)v。プールの水もとても冷たいでしたが、1・2年生と一緒に「グルグル」をしたり、「水かけっこ」をしたりして楽しみました。その日以降は、あいにく天気が悪くて、プールには行けない日が続いていますが、小学生が楽しんでいる姿を園庭から見ながら「早く入りたいな〜！」とうらやましそうに見ていた子どもたちでした。



6月7日(日)は、日曜参観&懇親会をしました。

初めに、子どもたちの歌と指遊びの出し物。お父さん・お母さんを前にして、少し緊張していましたが、元気よく歌ってくれました。恒例の「かもつれっしゃじゃんけん」では、お父さん・お母さんと一緒に楽しみました。その後に、自己紹介。大きな声で名前を言うことが出来ました。そして、「紙皿とスチロール球を使ったけん玉」と「風船で動く車」を作りました。少し難しいところもありましたが、そこはお父さん・お母さんの真剣な眼差しに、子どもたちも一緒に協力して仕上げ、力作が揃いました。最後には、毎年恒例の保護者による絵本の読み聞かせです。子どもたちの反応も、自分のお父さん・お母さんが読んでくれる番になると、とってもニコニコでした〜(^_-)☆



教育実習生が来ています。

1日(月)〜12日(金)芽衣先生(国際大学)が、15日(月)〜26日(金)あい先生(キャリアデザイン専門学校)が教育実習に来ました。10日間ではありますが、ピアノを弾いたり絵本や紙芝居を読んだり、一緒に遊んだりと、頑張っています。とても優しいので、みんな大好きになりました(^_-)☆。



6月は2回、3園交流保育に行きました。

今年初めての交流保育。1回目は、11日(木)に城上幼稚園へ。八幡幼稚園、高城中央幼稚園、城上幼稚園合わせて、50名くらいの大人数になりました。あいにく天気が悪かったので、室内での遊びになりましたが、自分の幼稚園にないおもちゃで元気いっぱい遊んでいました。昨年とは違い、他の幼稚園児とのかかわりもスムーズにできるようになってきました。

2回目は、24日(水)に東郷幼稚園へ八幡幼稚園の子どもたちと一緒に行きました。80名くらいの大きな幼稚園なので、少し不安そうな表情の子どもたちでしたが、時間が経つにつれ、おしゃべりをしたり、ままごとを楽しんだりする姿が見られ、仲良くなりました。



19日(木)は、3・4年生との交流給食でした。

3年生1人、4年生3人と吉村先生が幼稚園へ来てくれました。園児のお姉ちゃんが2人もいたので、あまり緊張せずにおしゃべりも出来ていたようです。一緒に食べる回数を重ねてきたので知っている小学生が増え、小学生も園児一人一人を気にかけてくれるようになってきたように思います。



7月のおたんじょうび

- 2日 あきひろ くん
(6さいになります。)
- 8日 れいら ちゃん
(4さいになります。)
- 9日 たける くん
(4さいになります。)



7月の行事予定

- 1日(水) 本園にて3園交流保育
- 2日(木) 歯科指導
家庭教育学級(普通救命講習)
給食試食会・幼稚園PTA
- 6日(月)~10日(金) あいさつ運動
- 7日(火) 水泳大会
- 9日(木) 5・6年生との交流給食
- 10日(金) 移動図書(返却のみ)
- 14日(火) 7月生まれの誕生会
- 17日(金) 終業式(11時降園)
- 28日(土)~夏休み

